



Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt du bilan de la demande PIC : "La vie en rose" (projet n° 0002514533), qui s'est déroulé du 01/10/2023 au 29/10/2023

Dépôt d'un bilan de projet PIC

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre de votre projet

La vie en rose

N° de projet

0002514533

Objectifs de votre projet

Notre action permettra aux participants de prendre conscience de l'importance de se sentir bien, de prendre soin de son corps. Il s'adresse aux habitants de Roubaix, en particulier le quartier sud car deux dates importantes du projet se déroulent à la salle Fourmies.

Date de réalisation du projet

Du 01/10/2023 à 09:00 au 29/10/2023 à 20:00

Déroulement de l'action

Melodiffusion a proposé ce projet pour prévenir des risques du cancer du sein, proposer des temps de détente et de bien être aux personnes grâce à des partenaires et des intervenants de qualité.

Nous avons tout d'abord proposé des ateliers de couture à la Maison des Associations auxquels 5 personnes ont participé pour apprendre et partager des savoirs faire.

Nous avons rencontré différents partenaires et associations afin de présenter notre projet aux habitants.

Le samedi 21 Octobre, nous nous sommes baladés au bord du canal et avons pratiqué un peu de sport grâce à l'association Parkours 59 qui nous a accueilli en dernière minute dans ses locaux, 10 personnes ont participé à la marche, des personnes de toutes générations et paritaire.

Le mardi 24 Octobre, nous avons organisé plusieurs ateliers qui se sont parfaitement déroulés à la MDA, chaque atelier était complet. Deux micro entreprises étaient présentes, vendant des cosmétiques et des objets en tissus.

Les participants ont appréciés cette bulle de temps pour soi et les échanges ont été fructueux pour chacun.

Samedi 28 Octobre, le Hammam fut une réussite malgré des absences qui furent récupérées pour une autre date.

Le dimanche 29 Octobre, nous avons réalisé un défilé les fleurs du désert et une pratique de self défense pour les femmes avec l'intervention de professionnels, bénévoles de l'association de karaté de Lys les Lannoy. Cet événement festif s'est déroulé en présence de 70 de personnes à la salle Le jeune, prêtée par la ville de Roubaix, grâce à l'intervention de la cheffe de Projet, quartier sud, Laurane Chabert.

En effet, nous avons rencontré des difficultés pour les salles qui étaient réservées en juillet mais n'avaient pas été prises en compte. Du coup, nous remercions Magdaléna Tettelin de la MDA qui a tout fait pour nous aider à réaliser la journée du 24 octobre en particulier.

Dans l'ensemble, malgré les soucis divers de salles, ce projet fut une réussite.

Nombre d'habitants mobilisés pour mettre en oeuvre votre action

15 Femme(s), 7 Homme(s)

Nombre d'habitants ayant participé ou assisté à votre action

60 Femme(s), 40 Homme(s)

Résultats obtenus

Points positifs : un impact sur les personnes, des bons échanges, des rencontres, des participations diverses par le fait de la diversité des ateliers proposés.

Points négatifs : les difficultés matérielles, les problèmes de salles, de communication, d'affiches et de programmes qui changent. Un travail dans l'urgence non adapté aux objectifs de cette action.

A chaque difficulté, nous nous sommes adaptés, afin que le public profite des moments de bien être proposés.

- Modalités mises en oeuvre pour permettre aux personnes mobilisées et au public de veiller au respect des principes du contrat d'engagement républicain et de la charte régionale de la laïcité et des valeurs républicaines :

Tout a été mis en oeuvre pour faire respecter les principes de laïcité et les valeurs républicaines. Nous avons intégrés des personnes de tout type, origine culturelle, sociale, sans distinction. Notre public était aussi bien féminin que masculin, jeune et moins jeune.

Nous n'avons constaté aucune atteinte aux valeurs républicaines.

- Actions réalisées pour garantir le principe d'égalité de droits entre les femmes et les hommes :

Notre action s'adressait principalement aux femmes mais des hommes ont également participé aux différents ateliers et événements, en soutien et également en prévention du cancer du sein de l'homme.

D'autre part, nous avons choisi des intervenants hommes et femmes dans les différents ateliers pour favoriser les échanges en ce sens.

Qui vous a aidé dans l'organisation de votre projet ?

MDA Magdalena Tettelin

Cheffe de projet quartier sud Laurane Chabert

Quelles aides avez-vous reçues pour monter ce projet ?

recherche de salle en urgence

Collecte des dons de soutiens gorges dans les différentes associations

Cet accompagnement était-il suffisant ?

Oui

Souhaitez-vous reconduire votre action ?

Ne sais pas

Avez-vous d'autres idées de projet ?

Non